Givaudan



Medienmitteilung

Kemptthal, 29. April 2016

Givaudan feiert Spatenstich für neues Innovationszentrum in Kemptthal, Schweiz

Givaudan feiert heute den Spatenstich für den Bau eines neuen Innovationszentrums in Kemptthal, Schweiz. Mit der Investition in Höhe von CHF 120 Millionen bekräftigt das Unternehmen sein Engagement, der Riechstoff- und der Aromenindustrie innovative Lösungen bereitzustellen. Die Spatenstich-Zeremonie fand in Anwesenheit von Carmen Walker Späh, Regierungsrätin des Kantons Zürich, Bernard Hosang, Gemeindepräsident von Lindau, und Jürg Witmer, Verwaltungsratpräsident von Givaudan, statt.

In seiner Rede anlässlich der Zeremonie sagte Jürg Witmer: "Dies ist die bislang grösste Investition von Givaudan in ein Forschungszentrum. Sie widerspiegelt, wie wichtig Innovationen im Rahmen unserer auf langfristige Wertschöpfung ausgerichteten 2020 Strategie sind. Zudem unterstreicht sie unser Engagement, durch den Aufbau enger Partnerschaften mit Innovatoren, Kunden, engagierten Mitarbeitenden und Hochschulen verantwortungsvolles und nachhaltiges Wachstum zu schaffen."

In dem neuen Innovationszentrum, das 2019 eröffnet werden soll, werden modernste Entwicklungs- und Kooperationstechnologien eingesetzt, um die Kreativität und die Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Funktionen und Teams in den Bereichen Riechstoffe und Aromen zu fördern. Dabei wird Givaudan auch von der weiteren Innovatorengemeinschaft vor Ort profitieren. Die innovativen Forschungsgebiete erstrecken sich von der organischen Chemie über natürliche Prozesse wie Fermentation und Biokatalyse bis hin zur Aromenkreation und Anwendungslabors, sowie Verkapselungssystemen. Die Neubauten umschliessen ein Atrium, das als gemeinsamer Raum für Begegnung und Austausch dient. Das Projektierungs- und Bewilligungsverfahren war sehr effizient und genoss grosse Unterstützung seitens der Behörden. Die Ausführung erfolgt gemäss dem Nachhaltigkeitsstandard "LEED Gold", um strenge Nachhaltigkeitsanforderungen an ressourcenschonendes Bauen und niedrige Betriebskosten zu erfüllen.

Carmen Walker Späh, Regierungsrätin des Kantons Zürich, unterstreicht die grosse Bedeutung des Vorhabens aus volkswirtschaftlicher Sicht: "Das neue Forschungszentrum ist ein eindrückliches Bekenntnis von Givaudan zum Standort in Kemptthal, dient der Sicherung von Arbeitsplätzen und stärkt den Ruf Zürichs als innovationsstarker Kanton."

Zusammen mit dem bestehenden modernen Produktionsbetrieb für Aromen in Dübendorf bildet der neue Standort ein wichtiges Innovationszentrum für Givaudan im Raum Zürich. Der neue Gebäudekomplex bietet zusätzlich zu den 200 derzeitigen Arbeitsplätzen in Kemptthal Raum für 300 Mitarbeitende in den Bereichen Riechstoff- und Aromenforschung, Aromenentwicklung und Verwaltung.

Givaudan



Kemptthal, 29. April 2016

Über Givaudan

Givaudan ist weltweiter Marktführer in der Herstellung von Riechstoffen und Aromen. In enger Zusammenarbeit mit Partnern in den Bereichen von Lebensmitteln, Getränken, Konsumgütern und Parfums entwickelt Givaudan Aromen und Düfte, die Verbraucher in aller Welt begeistern. Da sich Givaudan leidenschaftlich dafür engagiert, die Vorlieben der Verbraucher zu verstehen, und sich unablässig um Innovationen bemüht, ist das Unternehmen führend in der Erschaffung von Aromen und Riechstoffen, die "Ihre Sinne verwöhnen". 2015 erzielte Givaudan Verkäufe von CHF 4.4 Milliarden. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und ist an insgesamt über 90 Standorten vertreten. Es beschäftigt weltweit mehr als 9'500 Mitarbeitende. Givaudan lädt Sie dazu ein, auf www.givaudan.com mehr zu erfahren.

Über die Givaudan Forschung

Givaudan unterhält Science & Technology Zentren in Cincinnati (USA), Ashford (GB), Argenteuil (F), Shanghai (CN), Naarden (NL) und Zürich. Die Aufwendungen für Forschung und Entwicklungen hatten 2015 den Umfang von CHF 366 Millionen. Wir laden Sie ein, auf www.givaudan.com mehr über die Schwerpunkte unserer Anstrengungen zur Entwicklung von innovativen Riechstoffen und Aromen zu erfahren.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Peter Wullschleger, Media und Investor Relations T +41 22 780 9093 E peter_b.wullschleger@givaudan.com

Hugo Felix, Communications Zürich T +41 79 433 5085
E hugo.felix@givaudan.com